

## MENSAJE DE LA VIRGEN MARIA: ¡PREPARATE PARA LA OSCURIDAD!

## https://www.youtube.com/watch?v=qN8MzrelD7c

Mis amados hijos. En este momento de Gran trascendencia, me acerco a vosotros con un corazón rebosante de amor y preocupación en medio de los desafíos que se avecinan. Deseo compartir con vosotros una advertencia crucial. Permanezcan en sus hogares. Adviertan a sus seres queridos y amigos y cuiden de los animales que comparten este mundo con ustedes. Nos encontramos ante tiempos difíciles y una prueba inquietante que se avecina, una densa oscuridad amenaza con envolver a la humanidad, pero quiero recordarles que incluso en los momentos más oscuros, hay **LUZ** y **ESPERANZA**.

Este es un *tiempo de prueba* que requerirá su fuerza interior y unidad como familia humana. Antes de proseguir, les invito a compartir los comentarios en la ciudad o pueblo desde donde nos están acompañando. Esta conexión nos fortalecerá, recordándoles que juntos somos más fuertes en estos *tiempos críticos*.

Es esencial que permanezcan en casa, donde encontrarán seguridad, no solo física sino también espiritual. Permanecer en casa, no es solo un acto de responsabilidad hacia ustedes mismos sino también un acto de amor y solidaridad con aquellos que los rodean.

A través de la oración pueden encontrar refugio en **DIOS**, y les pido que recen con fervor en sus corazones. Que la oración sea su ancla en este mar de incertidumbre en estos momentos. Mi corazón se llena de pesar y compasión al contemplar las desgracias naturales que azotan a nuestro amado planeta. Las fuerzas de la naturaleza se desatan con una furia incontrolable, recordándonos la fragilidad de la existencia humana. Frente a su poder abrumador, mis lágrimas se mezclan con la lluvia torrencial que cae sobre tierras desgarradas por inundaciones y mis suspiros resuenan en los vientos que barren ciudades enteras.

Veo a mis hijos sufrir, enfrentándose a terremotos que sacuden la tierra bajo sus pies; incendios forestales que consumen bosques que alguna vez fueron exuberantes, y tormentas despiadadas que dejan a su paso devastación y dolor. En estos momentos oscuros, os insto a buscar la solidaridad y la compasión. Cuando la tierra tiembla y los océanos rugen, la humanidad debe unirse en la empatía y la ayuda mutua. Es en medio de la adversidad que se revela la verdadera grandeza de los corazones humanos y en sus acciones de amor y apoyo encontrarán la fortaleza para superar las desgracias naturales. No puedo evitar llorar al ver a comunidades enteras desplazándose, familias separadas y a la naturaleza misma herida.

Pero recuerden, mis hijos, que incluso en los momentos más oscuros la **LUZ** de la esperanza y la resiliencia brilla en sus corazones como la flor que brota entre las grietas de la roca. Su fuerza interior puede superar las pruebas más difíciles. Oren por aquellos que han perdido tanto y trabajen juntos para reconstruir lo que la naturaleza ha arrebatado. En medio de la adversidad encuentren consuelo en la fe, la comunidad y el amor que siempre deben

prevalecer. Antes de seguir, quiero que este video lo usen como si fuera su confesionario particular. Que cada uno de ustedes sienta, que sus palabras son escuchadas y apreciadas. Compartan sus pensamientos preocupaciones y sobre todo sus plegarias. Pidan por la paz, la sanación, la fortaleza y la unidad. Saben que siempre estoy aquí para ustedes escuchando y velando por cada uno de mis hijos. La fuerza de la fe y la unidad familiar serán sus defensas contra las tormentas que se avecinan. Cada hogar debe convertirse en un santuario de amor, fe y esperanza. Que cada uno encuentre consuelo y paz en los brazos de DIOS, y juntos superemos este desafío emergiendo más fuertes y unidos.

Aunque nunca he compartido un mensaje sobre una plaga misteriosa, conflictos mundiales, terremotos y tormentas, en medio de estas amenazas les insto a prepararse con una oración poderosa.

Que la paz de Dios esté con ustedes, mis queridos hijos, y que mis bendiciones maternales los acompañen en cada paso del camino en la fe y superaremos estos tiempos oscuros y emergeremos fortalecidos y unidos.

Observo con amor y preocupación los tiempos inciertos que envuelven al mundo.

En el año 2024 la oscuridad se cierne sobre la Tierra y mis lágrimas caen como Rocío celestial ante los desafíos que enfrentan.

Mis hijos amados, en medio de las sombras que amenazan con oscurecer la luz de la Esperanza, les insto a recordar la fuerza de la fe y la importancia de la unidad. La humanidad se enfrenta a pruebas que requieren la **LUZ** de la compasión, la solidaridad y la comprensión mutua.

En estos momentos difíciles, busquen la luz interior que reside en cada uno de ustedes y únanse en amor fraternal. Es crucial que miren hacia lo más profundo de sus corazones y encuentren la fortaleza para resistir la tentación de la desesperación.

La oración, la humildad y la fe, serán sus guías en estos tiempos turbulentos. No olviden, que incluso en la oscuridad más profunda, la luz de la fe puede iluminar el camino hacia la redención. Como MADRE, les imploro que se amen unos a otros, que extiendan sus manos en ayuda a aquellos que sufren y que busquen la justicia y la paz. La oscuridad no puede prevalecer cuando la LUZ de la VERDAD y LA BONDAD resplandece en cada corazón. Sean

mensajeros de amor y portadores de esperanza en este mundo necesitado. Recuerden mis hijos, que la fe en DIOS y la devoción a los valores que nos enseñó **JESUCRISTO** son su mayor protección contra la oscuridad que amenaza. Oren con fervor y confíen en que con la AYUDA DIVINA podrán superar cualquier adversidad. Que la luz de la fe guíe sus pasos y que la DIOS TODO PODEROSO. descienda bendición de sobre permanezcan fuertes en la fe y juntos superaremos la oscuridad. Que se ciñe sobre el mundo, amados hermanos y hermanas. En estos momentos en que observamos cómo se despliegan las antiguas profecías, es imperativo que permanezcamos firmes en nuestra fe resistiendo las tentaciones y doctrinas que desafían la **LEY DIVINA**. Nos encontramos frente a tiempos oscuros en los cuales se nos desafiará a permanecer en la seguridad de nuestros hogares. Esta densa oscuridad única, para cada uno de nosotros demandará nuestra preparación y fortaleza espiritual. Los tres días de oscuridad y el apagón global se acercan y debemos estar listos para afrontarlos. No podemos confiar en fechas concretas o visiones vagas, porque el momento de actuar es ahora. Las naciones sufrirán una transformación radical en un abrir y cerrar de **ojos** y el panorama mundial cambiará drásticamente.

Que la *Paz y la Protección* estén con vosotros mis amados hijos. Mientras nos preparamos para los desafíos que nos esperan, no permitáis que este **GRAN DÍA** os tome desprevenidos. Activar la campanita de notificaciones para de este modo poder permitirme seguir transmitiendo mi amor y compasión. Es esencial prestar atención a las advertencias y prepararnos para el gran tormento que se avecina. Nos encontramos en un momento crucial de la historia donde las tinieblas amenazan con envolver al mundo.

No es el momento para la negación o la duda, sino para actuar con decisión y firmeza. Es crucial que reconozcamos la proximidad del cambio global, la inminente transformación del mundo tal y como lo conocemos. Debemos prepararnos espiritual y físicamente para los retos que nos esperan. La conversión personal y el arrepentimiento deben ser nuestras prioridades, ya que cada momento perdido nos aleja más de la **GRACIA DIVINA**. Buscar una conexión más profunda y significativa con **DIOS** confesando nuestros pecados y renovando nuestra fe, es sumamente importante. También debemos prepararnos para los tres días de oscuridad y el inminente apagón mundial.

Asegurémonos de que nuestros hogares estén equipados con lo necesario, confiando en la **PROTECCIÓN DIVINA**.

Los científicos nos han advertido sobre la intensificación de la actividad solar en 2024, lo que podría ocasionar un gran apagón de comunicaciones en todo el mundo, por ello es aconsejable abastecernos de velas y alimentos no perecederos. Escribamos mensajes y oraciones en papel. Aprendamos técnicas básicas de supervivencia como purificación de agua. Señalización de emergencia y primeros auxilios. Dispongamos de linternas cerillas o mecheros y recordemos guardar pilas de repuesto para linternas y otros dispositivos.

Que la **SABIDURÍA** Y **LA GUÍA DIVINA** nos acompañen en estos tiempos desafiantes.

## **ORACIÓN**

En este tiempo de incertidumbre y oscuridad inminente, ¡OH Dios misericordioso y compasivo; Nos dirigimos a TI con humildad y fe Imploramos la intercesión de nuestra AMADA SEÑORA MADRE DEL AMOR Y DEL CONSUELO Ante el trono de su HIJO que ELLA en su ternura nos obtenga fortaleza y protección para afrontar valientemente los tres días de oscuridad confiando en TU DIVINA PROVIDENCIA Que TU LUZ DIVINA disipe las sombras del miedo y que TU AMOR nos envuelva manteniéndonos a salvo Te pedimos PADRE CELESTIAL, que protejas nuestros hogares y nos concedas la sabiduría necesaria para prepararnos ante los desafíos que nos aguardan Que la SANTÍSIMA TRINIDAD guíe nuestros pasos y que la VIRGEN MARÍA, madre de ternura nos acompañe con su maternal intercesión que así sea según tu

VOLUNTAD, SEÑOR, NUESTRO REFUGIO Y NUESTRA

## FORTALEZA, hoy y siempre Amén